

incendie à châteauroux

# Festival Darc : 49 ans en fumée

Le festival Darc a tout perdu dans l'incendie, si ce n'est sa capacité de résilience. Au pied des cendres, le directeur artistique, Éric Bellet, n'envisage que des solutions.

Il est 10 h, quand Éric Bellet, directeur artistique du festival Darc arrive boulevard d'Anvaux. « Il reste quelques balais », lâche-t-il devant le désastre. Dans l'entrepôt de stockage détruit par les flammes dans la nuit du vendredi, on ne reconnaît presque plus rien.

« La buvette, les frigos, les décors des loges, les costumes, la comptabilité, les archives... »

« Il y avait toute la buvette, les frigos du festival, les décors des loges, les costumes, la comptabilité, 49 ans d'archives... énumère Éric Bellet. Tout était là. » Tout ce que le festival de



Le festival stockait ses équipements et sa documentation boulevard d'Anvaux depuis plus de dix ans. (Photo NR, Thierry Roulliaud)

danse avait de matériel n'est plus, alors que se prépare son jubilé, ses cinquante ans d'existence. Le festival louait cet espace à la Ville pour « une somme symbolique » depuis plus d'une dizaine d'années.

« Pour nous, c'est quarante-neuf ans de souvenirs disparus, livre Éric Bellet. Même si beaucoup de photos des dix dernières années sont conservées sur clés USB, ce n'est pas le cas des vingt premières. »



Éric Bellet, directeur artistique du festival Darc, devant les dégâts. (Photo NR, Manuela Thonnell)

« Il va falloir tout racheter »

Autre regret pour le directeur artistique. Dans les amas de débris, se trouvent aussi les restes calcinés du spectacle « La rose dégoupillée », choré-

graphié par Nadia Coulon, et dansé sur la scène d'Équinoxe deux années de suite, en 2023 et 2024.

Quelle que soit l'ampleur des efforts à fournir en vue de l'été 2025, le directeur artistique n'envisage aucunement l'annulation. « Il va falloir tout racheter : de quoi constituer la buvette, les loges... Il y avait également des coussins, par exemple, qui servaient à l'hébergement des stagiaires, des tenues que nous avons achetées au fil des années pour des disciplines spécifiques comme la danse espagnole, la danse orientale... Il va falloir trouver des solutions, peut-être lancer un appel aux dons... C'est grave pour Darc, mais aussi pour plusieurs autres associations (dont la Banque alimentaire) et je pense à elles aussi aujourd'hui. »

Manuela Thonnell



Quatre associations (APF, Agir, Darc et United Riders) ont vu l'ensemble de leurs stocks détruits par les flammes. (Photo NR, Thierry Roulliaud)



La Banque alimentaire a son camion endommagé et quelques palettes de provisions. (Photo NR, Thierry Roulliaud)



Une partie des denrées sont détruites. La coupure d'électricité menace aussi le contenu des frigos. (Photo NR, Thierry Roulliaud)